

Una mujer de 75 años corta Internet en Armenia durante 5 horas

Escrito por tucapital.es - 07/04/2011 13:36

Una mujer de 75 años de Georgia ha sido la responsable de un corte del servicio de Internet en Armenia que ha dejado sin servicio a toda la población durante 5 horas. La mujer cortó el cable que transmitía la señal de Internet cuando se encontraba buscando cobre para vender.

Fuente: europapress

Pues que no se relajen los de aquí, con el precio al alza del cobre los ladrones de cobre también pululan por España.

Salu2.

=====

Re: Una mujer de 75 años corta Internet en Armenia durante 5 horas

Escrito por juanmanuc - 07/04/2011 13:56

Yo lo veo así:

Mientras la gente acomodada en sus sillones disfrutaba de internet, una pobre anciana que no tiene mas remedio que buscarse la vida a su edad de esa forma, con la equivalente maestria al mejor de los hackers, paraliza a todos, y protesta de forma casual e inconsciente ante todo un país. Reivindicando lo injusto de un mundo que a estas alturas continua mostrando terribles desigualades, miremos donde miremos. :(

Triste lección para todos.

Salu2.

=====

Re: Una mujer de 75 años corta Internet en Armenia durante 5 horas

Escrito por herrereña - 07/04/2011 14:05

Tienes razón. El que se dedica a eso es porque no tiene otra oportunidad. Y, encima, allí...

=====

Re: Una mujer de 75 años corta Internet en Armenia durante 5 horas

Escrito por Rama - 07/04/2011 16:37

Por no hablar de la empresa de telefonía que ha hecho el ridículo. Una conexión tan crítica como esa

(nada menos que 5 millones de personas sin servicio), tenía que tener redundancia.

=====

Re: Una mujer de 75 años corta Internet en Armenia durante 5 horas

Escrito por gutizubi - 07/04/2011 23:28

Ole la abuela!!! :laugh:

Ha dejado a 5 millones de personas sin internete para poder llevarse algo a la boca!!

Lo bueno es que alguie tendrá que explicarle que eso de internet a la buena mujer!! :P

=====

Re: Una mujer de 75 años corta Internet en Armenia durante 5 horas

Escrito por andreseljedi - 08/04/2011 00:01

¿para que contratar gurus informáticos hackers capaz de reventar servidores informáticos de miles de millones de Dólares?

Si ya lo decia mi madre, donde esté una abuela....

=====

Re: Una mujer de 75 años corta Internet en Armenia durante 5 horas

Escrito por peseta - 14/04/2011 10:11

andreseljedi escribió:

¿para que contratar gurus informáticos hackers capaz de reventar servidores informáticos de miles de millones de Dólares?

Si ya lo decia mi madre, donde esté una abuela....

jajaja, la verdad es que la noticia es buena.. Que fuerrrteee!! Si es que la realidad supera la ficción...

=====

Re: Una mujer de 75 años corta Internet en Armenia durante 5 horas

Escrito por ismaac - 14/04/2011 10:33

Ya vaya noticia sobre todo como indica Rama la empresa proveedora del servicio se a lucido jeje haber si toman medidas...

=====

Re: Una mujer de 75 años corta Internet en Armenia durante 5 horas

Escrito por herrereña - 14/04/2011 12:13

ismaac escribió:

Ya vaya noticia sobre todo como indica Rama la empresa proveedora del servicio se a lucido jeje haber si toman medidas...

Esperemos que esa medidas no sean quitar de en medio a todas las abuelas del país. :S

=====

Re: Una mujer de 75 años corta Internet en Armenia durante 5 horas

Escrito por andreseljedi - 15/04/2011 00:13

herrereña escribió:

ismaac escribió:

Ya vaya noticia sobre todo como indica Rama la empresa proveedora del servicio se a lucido jeje haber si toman medidas...

Esperemos que esa medidas no sean quitar de en medio a todas las abuelas del país. :S

:laugh:

Joer, menuda nietecita tienes que ser tu :P

=====

Re: Una mujer de 75 años corta Internet en Armenia durante 5 horas

Escrito por herrereña - 15/04/2011 11:36

andreseljedi escribió:

herrereña escribió:

ismaac escribió:

Ya vaya noticia sobre todo como indica Rama la empresa proveedora del servicio se a lucido jeje haber si toman medidas...

Esperemos que esa medidas no sean quitar de en medio a todas las abuelas del país. :S

:laugh:

Joer, menuda nietecita tienes que ser tu :P

¡Joooo, que sólo era una broma! No tienes más que ver el icono que puse, jeje.

Yo, pues ya ves: a una abuela no la conocí porque murió antes de que yo naciera. La otra vivió en mi casa los últimos 30 años de su vida, con lo que todo ese tiempo conviví con ella. Y cuando iba a casa de mis tíos, no se me pasaba un día sin ir a verla un rato cuando salía de trabajar, aunque fuera invierno y a las 9:30 de la noche. Eso no lo hacía ninguno de sus demás nietos ni durante meses estando en mi casa. Creo que no he sido una nieta muy mala, la verdad. ;)

Hay que cuidar y querer a los ancianos. Son más débiles que nosotros y ellos nos cuidaron cuando nosotros lo éramos más que ellos.

=====

Re: Una mujer de 75 años corta Internet en Armenia durante 5 horas

Escrito por andreseljedi - 15/04/2011 13:06

Seguro que tus nietos te cuidara mucho, cuando seas una ancianita igual de bien que lo has hecho tu.

Ademas, seran los que hereden todos esos depósitos tan interesantes que tiene la abuelita herrereña ;)

=====

Re: Una mujer de 75 años corta Internet en Armenia durante 5 horas

Escrito por herrereña - 15/04/2011 17:49

A este paso, no sé qué nietos van a cuidarme ni a heredar nada mío. Me parece que me voy a tener que conformar con los sobrinos. :blink:

=====

Re: Una mujer de 75 años corta Internet en Armenia durante 5 horas

Escrito por sin1duro - 15/04/2011 18:02

pues por pretendientes no será no??? jejeje al menos en este foro....

:laugh: :laugh:

=====

Re: Una mujer de 75 años corta Internet en Armenia durante 5 horas

Escrito por herrereña - 15/04/2011 18:06

Sabía que íbais a salir con algo así, jeje.

=====

Re: Una mujer de 75 años corta Internet en Armenia durante 5 horas

Escrito por sin1duro - 15/04/2011 18:28

lo has puesto en bandeja, lo siento... jejejej

=====

Re: Una mujer de 75 años corta Internet en Armenia durante 5 horas

Escrito por herrereña - 15/04/2011 18:35

Si es por eso que digo que lo sabía. Ya ves, el humor tiene que empezar por una misma, ¿no?

=====

Re: Una mujer de 75 años corta Internet en Armenia durante 5 horas

Escrito por sin1duro - 15/04/2011 21:07

JEJEJE, DI QUE SI!!!

LO PRIMERO ES EL BUEN HUMOR Y LA POSITIVIDAD!!!

=====